

¿QUIÉN ES EL NUEVO SUPERINTENDENTE DE NOTARIADO Y REGISTRO ENCARGADO?

- **El Supernotariado Encargado fue jefe de la Superintendencia Delegada para la Protección, Restitución y Formalización de Tierras durante cinco años.**
- **Este economista industrial pasó por importantes cargos en entidades como el Instituto Colombiano de Desarrollo Rural, Incoder, la Superintendencia de Puertos y Transportes y la Asociación de Bananeros, AUGURA.**

Bogotá, 21 de marzo de 2017 – SNR –

Jairo Alonso Mesa Guerra, el nuevo Superintendente de Notariado y Registro Encargado, tiene un gran recorrido en el sector público. Es Economista Industrial de la Universidad de Medellín, con una especialidad en Gestión Empresarial de la misma universidad y un diplomado en Evaluación de Proyectos de la Universidad Nacional.

Mesa llegó a la Superintendencia de Notariado y Registro en el 2010 como asesor en el tema de tierras e implementación del proyecto Ley de Víctimas del anterior Superintendente Jorge Enrique Vélez García. En este cargo diseñó e implementó el proyecto de restitución de tierras en el marco de la Ley de víctimas. También lideró importantes investigaciones sobre la tenencia de la tierra en Montes de María, en Urabá y la Orinoquía.

En el 2012 tras su excelente desempeño asumió la jefatura de la nueva y recién creada oficina Superintendencia Delegada para la Protección, Restitución y Formalización de Tierras de la misma entidad. En este cargo lideró trabajos de gran importancia para la población vulnerable como la formalización y entrega de escrituras de predios a quienes por años los habitaron pero carecían de un título que los reconociera como propietarios. Mesa Guerra además acompañó a Jorge Enrique Vélez García en su labor y gestión cuando fue Gobernador Encargado de La Guajira.

“Llegar a la cabeza de esta importante entidad es una gran responsabilidad que asumiré con todo el profesionalismo y dedicación que requiere. Seguiremos trabajando fuertemente para llevar un buen servicio a los usuarios y para lograr la meta del Gobierno Nacional que es hacer de Colombia un país de propietarios. Seguimos con el recorrido de

la Superintendencia en todos los municipios apartados donde hay población vulnerable, para titular esos predios urbanos que a la fecha carecen de una escritura. Esta es una tarea muy importante para mejorar la calidad de vida de los colombianos y es uno de los más grandes legados que nos deja Jorge Enrique Vélez García”, aseguró el Superintendente Encargado, Jairo Alonso Mesa Guerra.

Antes de llegar a la SNR, Mesa pasó por importantes entidades como el Instituto Colombiano de Desarrollo Rural, INCODER, donde fue Subgerente de Promoción, Seguimiento y Asuntos Étnicos. También fue asesor de despacho del Ministerio de Agricultura, Jefe de Planeación de la Superintendencia de Puertos y Transporte, Director Administrativo y Financiero de la Asociación de Bananeros, AUGURA y asesor la Comisión Nacional de Regalías.

Prensa SNR
(1)3416580